

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad

NOTA DE PRENSA N° 276-2019-GORE-ICA/ORII GOBERNADOR AMPLÍA LOS SERVICIOS DEL PUESTO DE SALUD DE SACRAMENTO PARA LA POBLACIÓN MÁS NECESITADA

Preocupado por mejorar la salud de la población más necesitada, nuestro gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, inauguró la ampliación de los servicios del Puesto de Salud de Sacramento, en la provincia de Palpa.



Se trata de tres consultorios de Psicología, Crecimiento y Desarrollo (CRED) Odontología, los que están debidamente equipados y ya se encuentran al servicio de la población. Estas nuevas instalaciones serán de mucha ayuda para los vecinos de Sacramento que por varias gestiones se han visto olvidadas y ahora pueden ver un cambio para su bienestar.

Asimismo, la autoridad regional entregó una cama ortopédica para un paciente especial en el mismo sector de Sacramento, demostrando así su política de llevar adelante una gestión con rostro humano. El gobernador llegó hasta el domicilio de la madre de familia y junto con sus funcionarios y el director del Hospital de Apoyo de Palpa, hizo la entrega de esta ayuda humanitaria que será de utilidad para mejorar la salud de la paciente.



Ica, 10 de agosto del 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional